

中広土192Ⅲ

2016・11・11(金) TEL78-2024 文責：校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

楽しかった校内体育祭と芋煮会



11月1日には校内体育祭と芋煮会がありました。体育祭ではバレーボール、バスケットボール、長縄跳びを行ったのですが、どの学級も試合している人に対して、他の人たちが一生懸命応援している姿があり、とても学級のまとまりを感じました。

午後に行った芋煮会は、数人のグループごとに自分たちで工夫しながら汁物をつくっていました。作業の様子を見ていると、普段家庭で手伝いなどを行っている生徒は、リーダーシップを発揮し、手際よく調理をすすめていたようでした。何事にも、日頃の生活でいろいろなことを経験していれば、多少の困難に直面したときも、対応策を考えられる力がついているものです。ご家庭でもどんな手伝いでも結構ですから、お子様に家事の手伝いを継続的に経験させてください。

登下校時には、安全面への細心の注意を！

新聞でも報道されましたように、10月末から今週にかけて、メールやツイッター等で福島県内の小中学生に対する危害予告などがありました。今回のような報道の有無を問わず、登下校の際には次のような点に十分気を配り、安全確保に努めるようご家庭でもお子様にご指導お願いいたします。

【歩行者】・右側通行を原則とする。 ・周囲の車の動きに十分注意する。 ・道路を横断するときは左右の安全確認をしっかりと行う。 ・危険を感じたときは安全なところに逃げる。 ・帰るときは明るい道を通る。 ・なるべく複数で帰る。

【自転車通学生】・ヘルメットのあごひもをしっかりと締める。 ・一列走行する。 ・原則左側通行をする。 ・交差点や踏切は一時停止をきちんと行う。 ・自転車を運転して加害者にならないよう歩行者には、十分気をつける。 ・すぐ止まれるよう安全な速度で走行する。

教育相談への出席ありがとうございました！

先週から昨日にかけて、全学年で教育相談を行いました。保護者の皆様には、相談会のためにお時間をさいいただきありがとうございました。相談期間中に限らず、お子様のことでご相談したいことがございましたら、いつでも学級担任等へご連絡ください。

3年生の教育相談では、進学相談が主で、進路は多岐になる模様！

3年生の進路について教育相談で確認しました。現段階では、3年生が受験を考えている学校は県立高校12校、私立高校3校、国立高専1校、専修学校1校です。入試は1月から本格的に始まります。

今の学習時間で大丈夫ですか！？

本日、後期中間テストの出題範囲表を生徒に配付しました。中間テストは11月28日(月)ですので、あと2週間あまりです。最近、生徒のワークブックの取組状況を見ると、授業で学習したはずなのに家庭において、復習するために活用していない生徒が多く見られます。先月行った「たきねっころルール」の取組状況からも家庭学習の時間が少ないのではないかと危惧しております。中学生としてゲームやテレビの時間が家庭学習より多いのでは少し困ります。今は夏場より、下校時刻も早いのですから、家庭学習の時間をしっかりと確保し、学力を高める努力をしてほしいものです。

車の運転は、いつも慎重に！

一昨年も学校便りに掲載しましたが、下の詩は、実話に基づいてさだまさしさんが書いたものです。この詩は、道徳の授業で取り上げられたり、ある裁判（会社員に些細なことから因縁をつけ、暴行を加えて死亡させた少年たちに、裁判長が反省の色が見られない少年を論ずるときに、「この『償い』の歌詞だけでも読めば、なぜ君らの反省の弁が人の心を打たないかわかるだろう」と少年の心に訴えた）でも引用されました。この詩を読むと、私たち大人が車の運転をする際には、運転者としての大きな責任があることを認識するとともに、重大事故を決して起こしてはいけないという思いを強くします。

さだまさし作詞：「償い」

月末になると ゆうちゃんは薄い給料袋の封も切らずに
必ず横町の角にある郵便局へとび込んでゆくのだった 仲間
間はそんな彼をみてみんな貯金が趣味のしみたれた奴だと
飲んだ勢いで嘲笑っても ゆうちゃんはニコニコ笑うばかり
僕だけが知っているのだ 彼はここへ来る前にたった一度だけ
たった一度だけ哀しい誤ちを犯してしまったのだ 配達帰りの
雨の夜 横断歩道の人影に プレーキが間にあわなかった 彼は
その日とても疲れてた

人殺し あんたを許さないと 彼をののしった 被害者の奥さんの
涙の足元で 彼はひたすら大声で泣き乍（なが）ら ただ頭を床にこすり
つけるだけだった それから 彼は人が変わった 何もかも忘れて
働いて 働いて 償いきれるはずもないが せめてもと 毎月あの人に
仕送りをしている

今日ゆうちゃんが僕の部屋へ 泣き乍ら走り込んで来た しゃくりあげ
乍ら 彼は一通の手紙を抱きしめていた それは事件から数えてようやく
七年目に初めて あの奥さんから初めて彼宛に届いた便り

「ありがとう あなたの優しい気持ちは とてもよくわかりました
だから どうぞ送金はやめて下さい あなたの文字を見る度に 主人を
思い出して辛いのです あなたの気持ちはわかるけど それよりどう
かもう あなたご自身の人生をもとに戻してあげて欲しい」 手紙の
中身はどうでもよかった それよりも 償いきれるはずもない あの人
から 返事が来たのが ありがたくて ありがたくて ありがたくて
ありがたくて ありがたくて ありがたくて

神様って 思わず僕は叫んでいた 彼は許されたと思っ
ていいのですか 来月も郵便局へ通うはずの やさしい人を許してく
れて ありがとう
人間って哀しいね だってみんなやさしい それが傷つけてあって
かばいあって 何だかもらい泣きの涙が とまらなくて とまらな
くなくて とまらなくて とまらなくて

県警のなりすまし詐欺被害防止 ポスターコンクール 優秀賞！

今夏、福島県警主催で「なりすまし詐欺被害防止ポスター等デザインコンクール」作品募集が行われました。このコンクールの応募資格はプロアマを問わず年齢制限がないものでした。滝根中学校では夏休みの美術科の学習課題として取り組ませました。生徒の作品は、田村警察署小野分庁舎を通して、県警に出品したところ、2年生の神俣君の作品が最優秀賞に次ぐ、優秀賞5点の中に入りました。神俣君の作品は、福島県警のホームページにも掲載されています。HP 上でご覧になりたい場合は、福島県警の HP から「安全情報」「犯罪・防犯・なりすまし情報」「10月6日コンクール審査結果」と進めばご覧いただけます。

汚染土搬出作業を11月中に終了予定！



5年前の原発事故後に校庭の表土を削り、校庭の片隅に埋設しておいた汚染土を掘り出し、袋詰めにして搬出する作業を現在進めています。搬出作業は11月末頃には終了する予定です。気になる放射線量ですが、本日袋の上10cmのところで放射線量を測ってみると0.11 μ Svでした。この数値は郡山市中心部の学校の放射線量と同程度または低い程度です。

女子は全員タイツを着用(12月～3月)

滝根中学校は、冬期間(12月から3月)の健康面を考えて、女子生徒全員に黒色(肌色も可)のタイツを履かせています。11月中であっても寒いときは着用してかまいません。1年生はタイツ等の準備をお願いします。

明日男子バレー部が県大会に臨みます！会場は、田村市総合体育館です。がんばれバレー部！